



Ulrike Herkner mit David Storl im Geschwisterkinderzimmer (Foto: Rica Thumser)

17.01.2017 14:58 CET

## David Storl – ganz stark auch bei einer Spendenaktion

David Storl, Weltmeister im Kugelstoßen, initiierte Ende des Jahres 2016 eine Spendenaktion auf seiner Facebook-Seite. Dort bat er seine Fans, statt an Silvester Geld für Böller auszugeben, lieber für das Kinderhospiz Bärenherz zu spenden.

Viele haben sich an dieser Aktion beteiligt, so dass David Storl sehr stolz am 17. Januar zur Spendenübergabe ins Kinderhospiz kam, um eine Spende in der Höhe von 1.600 Euro zu übergeben.

Unser herzlicher Dank geht an David Storl für sein Engagement und an all die großzügigen Spender, die dem Aufruf des Weltmeisters gefolgt sind!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)